

# Tennis de table. Des résultats mitigés

Publié le 04 décembre 2018 à 18h59

Vendredi, pour l'avant-dernière journée de la phase aller, une des équipes de D5 du club de tennis de table étant exempte, l'autre D5 recevait Briec. Elle s'est brillamment imposée 6 à 4 et a ainsi réussi le tour de force de se replacer dans le haut de sa poule.

Dans le même temps, la D3 se déplaçait à Fouesnant et a lourdement chuté 11 à 3. Pour les joueurs crozonnais, le spectre de la descente à mi-saison se rapproche inexorablement.

Samedi, les jeunes de la D2 ont été perdre contre Châteaulin 9 à 1 et ont manqué l'occasion de prendre la tête de leur poule. Gageons que ce n'est que partie remise ! En D3, belle performance pour le PCTT2 qui recevait Douarnenez, le leader, et qui a remporté la victoire 8 à 2. Enfin, toujours chez les jeunes, l'équipe du PCTT3 se déplaçait à Briec pour accrocher un bon match nul 5 à 5.

Samedi soir, l'équipe senior de D1 a accueilli Langolen, composée de quatre très bons joueurs, qui venait en Presqu'île pour conforter sa place incontestée en tête du classement. Pour autant, le résultat, 3 à 11, ne reflète pas la physionomie d'un match qui fut très accroché, avec de nombreux points perdus à la belle ; les deux « perf » de Romain Rebol venant alléger la défaite crozonnaise.

## **À noter**

Ce samedi, place au critérium individuel.